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FORUM SICUREZZA A PADOVA          

Nella serata del giorno 7 aprile 2014, il Segretario Generale del SIAP 
del Veneto, Flaviano IULIANO,  accompagnato dal Vicario Cristiano 
CAFINI, a Padova presso la sala Nassirya sedente in piazza dei Signori, 
ha avuto un incontro con gli Onorevoli FIANO Emanuele e 
NACCARATO Alessandro , referenti del forum sicurezza per conto del 
partito democratico. Nell’occasione, presenti il moderatore Luca 
MICALIZIO  e anche rappresentanti di altre compagini sindacali.  

Gli esponenti politici  hanno messo in evidenza le loro iniziative a 
favore del comparto sicurezza, e quant’altro si sta facendo sul 
versante che riguarda il progetto di razionalizzazione dei presidi di 
Polizia .  

Il Segretario Regionale del SIAP , ha da subito evidenziato la netta 
contrarietà alle proposte di chiusura fin qui comunicate dal 
Dipartimento di P.S. auspicando l’apertura di un nuovo tavolo di 
discussione sulla delicata materia.   

IULIANO, a seguire, rispetto all’attuale formazione di governo, ha 
altresì stigmatizzato la mancanza, in seno all’appa rato di 
Governo, di un leader appartenente alle compagini s indacali  



evidenziando l’esigenza che le problematiche di sicurezza siano 
rappresentate nella loro interezza e conoscenza anche da chi ne fa 
realmente parte.  

Al riguardo, il SIAP, altresì, nel porre l’accento sulla questione, ha 
sottolineato che non saranno accettate decisioni unilaterali ed 
improduttive, non solo dannose per l’intero comparto sicurezza, ma 
anche ai danni del cittadino che in questo modo vede sminuire le 
potenzialità offerte per salvaguardare la sicurezza nel nostro paese. 
Basta pensare a quanto viene meno se realmente le sezioni di Polizia 
Postale verranno chiuse, mentre i reati informatici e tutte le altre 
forme criminologiche in internet aumentano giornalmente.  

L’onorevole FIANO , rispondendo all’esponente del SIAP in Veneto, 
IULIANO Flaviano, ha garantito il massimo impegno sul versante 
dipartimentale, rappresentando l’esigenza che siano AUDITI alla 
Camera dei Deputati , non solo i vertici della  Pol izia, tra questi i 
Prefetti coinvolti sulle decisioni da assumere, ma anche i 
massimi leader delle compagini Sindacali.  

IULIANO ha inteso pregare sull’esigenza che le audizioni  avvengano 
nel più breve tempo possibile, prima dell’apertura del nuovo tavolo di 
discussione tra i vertici dell’Amministrazione e le compagini sindacali.   

In conclusione, l’Onorevole FIANO Emanuele  ha inoltre inteso 
precisare    - di essere d’accordo da sempre –  sulla necessità che 
un esponente dei vertici sindacali del Comparto Sic urezza faccia 
parte e sia inserito in seno all’apparato di Govern o, proprio per 
meglio valutare tutte le argomentazioni che possano supportare diritti 
spettanti e tutte le altre eventuali progettualità riguardanti il comparto 
sicurezza.  
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